



Guillemot Corporation S.A. B.P 2 56204 La Gacilly Cedex - FRANCE

© 2017 Guillemot Corporation S.A. All rights reserved. Thrustmaster® is a registered trademark of Guillemot Corporation S.A. All other trademarks and brand names are hereby acknowledged and are the property of their respective owners. Illustrations not binding. Contents, designs and specifications are subject to change without notice and may vary from one country to another. Designed in Europe and North America, made in China.

© 2017 Guillemot Corporation S.A. Tous droits réservés. Thrustmaster est une marque déposée de Guillemot Corporation S.A. Tous les autres noms commerciaux et marques déposées sont reconnus par les présentes et sont la propriété de leurs détenteurs respectifs. Illustrations non contractuelles. Le contenu, la conception et les caractéristiques sont susceptibles d'être modifiés sans préavis et de varier selon les pays. Conçu en Europe et Amérique du nord, fabriqué en Chine.



EAC



CE certified for home use
Certifié CE pour un usage domestique



Applicable to EU and Turkey only
Applicable à l'UE et la Turquie uniquement

INTERNATIONAL (not for US & Canada)

TS-PC Racer Ferrari 488 Challenge



3 362932 915119

2960798

US & Canada

TS-PC Racer Ferrari 488 Challenge



6 63296 42092 3

2969103



FCC class B certified for home use
Certifié FCC classe B pour un usage domestique

SN:

5077352

www.thrustmaster.com